



みんな輝く！ 学校輝く！ ふるさと輝く！

「輝く！」

第7号



令和3年7月14日(水)発行

(中南小ホームページQRコードです。カラー版を掲載しています。)

小学生の交通事故 原因1位は「違反無し」

令和3年6月28日(月)午後3時半ごろ、千葉県八街市の市道で、歩いて下校中の市立朝陽小学校の児童の列に前から来たトラックが突っ込み、男児2人が死亡、1人が意識不明の重体、2人が重傷を負うという痛ましい事件が発生しました。

本校でも、年度当初に、警察や交通安全協会の方をお招きして、恒例の交通教室を実施しております。

その時、必ず話していることは、小学生の交通事故の原因で一番多いのは、「飛び出し」ではなく、「違反無し」ということです。

「交通ルールを守って右側を1列で歩いているので大丈夫！」ではなく、「横断歩道を渡っているので大丈夫！」でもなく、「車の音が聞こえたら運転手さんを見る習慣」も必要だということなのです。

ちなみに、令和2年の一年間の小学生の交通事故(歩行者、自転車、同乗等、全111件)の発生状況は、以下のとおりです。

<学年別>

1年生	24件
2年生	19件
3年生	17件
4年生	18件
5年生	20件
6年生	13件

※6年生以外は極端な差はありません。

<曜日別>

月曜日	12件
火曜日	18件
水曜日	19件
木曜日	13件
金曜日	16件
土曜日	16件
日曜日	17件

※どの曜日にも極端な差はありません。

<時間帯>

0～9時	12件
9～12時	15件
12～15時	24件
15～18時	39件
18～24時	21件

※午前より午後の方が多く発生しています。

<原因>

違反なし	84件
飛び出し	13件
直前直後横断	4件
路上遊戯	2件
その他	8件

※歩行者に限れば、飛び出しと違反なしは同数です。

夏休みは、気が緩みがちな上に交通量が増えますので、より一層の注意が必要です。



祝 東京オリンピック出場 小幡真子さんのご活躍を祈念します

平成16年度に中南小学校を卒業されました小幡真子さんが、東京オリンピック女子バレー日本代表に選出されました。誠にありがとうございます。郷土の誇りであり、「闘志あふれる堅守の要」の小幡さんのご活躍と日本チームの金メダル獲得を祈念しています。

上の写真は、そのお祝いを兼ねて、150周年記念行事実行委員会から作っていただいた看板(横断幕)です。学校正門横に設置してあります。感謝申し上げます。ありがとうございます。

本校を卒業されたアスリートの方が、オリンピックという世界最高峰の晴れ舞台で活躍されることは、何よりうれしいお力添えでありますし、中南小学校創立150周年の祈念すべき年に、花を添えていただけることはこの上ない喜びです。

なお、本校の校舎1階掲示板には、小幡真子さんのサイン色紙が飾られています。そこに、プロフィールなども紹介されているのですが、「自分にとってバレーボールとは？」という質問に対して、「人としてどうあるべきかを教えてくれたスポーツ」と答えておられます。また、「座右の銘」は「感謝」だそうです。

これらのことから、小幡さんのすばらしいお人柄が伝わってきますし、やはり、頂点に立つ人は、「心・技・体」が卓越しておられるのだと思います。私たちもオリンピックでの小幡さんのプレーや言動から、人としての道も学んでいきたいと思っています。

<めざす家庭・地域像>

笑顔と元気がいっぱいの家庭・地域！ 安心して生活できる家庭・地域！ 子どもの夢実現を支える家庭・地域！